



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

25 MAY. 2022 10:35:01

Entrada **217070**

sobre el alojamiento de los militares en el día de las FFAA

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

Fdo.: Pablo CAMBRONERO
PIQUERAS

Diputado

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta por escrito, **sobre el alojamiento tercermundista que se ha preparado para 400 militares en Calatayud, hacinados en un pabellón para el desfile de las Fuerzas Armadas que se va a celebrar en Huesca.**

Congreso de los Diputados, a 25 de mayo de 2022.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

La Ministra de Defensa, Margarita Robles, siempre se llena la boca diciendo que defiende a los hombres y mujeres de las Fuerzas Armadas. Los hechos son bastante diferentes.

A la traición que supone que se expulse a servidores públicos a los 45 años, que se han jugado la vida por el orden La Paz en territorio español e internacional, se suma el maltrato compulsivo que se ejerce contra ellos, que se manifiesta claramente en las condiciones en que prestan servicio y sus ridículas nóminas.



Por todo ello, se solicita que el Gobierno dé respuesta a las siguientes preguntas:

1.-Habida cuenta de que por ejemplo los miembros de la Guardia Civil se van a hospedar en hoteles para asistir y participar en el día de las Fuerzas Armadas, ¿cree el Gobierno que es justo, coherente y digno que más de 400 militares pernocten en Calatayud en estas condiciones tercermundistas?

2.-¿Ese es el respeto y así se demuestra la admiración que dice sentir la Ministra de Defensa Margarita Robles por los hombres y mujeres de las Fuerzas Armadas que dirige?

Pablo Emérito Cambronero Piqueras.



Diputado Grupo Parlamentario Mixto.